

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Don ANTONI POSTIUS i TERRADO en su calidad de Diputado del Partit Demòcrata, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) ha procedido en los últimos días a señalar los límites de velocidad en la vía del AVE a su paso por Lleida, así como la línea convencional para dar cumplimiento al nuevo reglamento de circulación.

Sin embargo, el tramo de las vías del AVE que discurre por la partida de Vallcalent sigue sin vallar en un tramo de 750 metros por los que no hay separación alguna entre la vía del tren el camino que discurre en paralelo, hecho que ha propiciado diversas quejas de los vecinos de la zona.

Tras negociaciones entre el Ayuntamiento de Lleida y Adif surgió el compromiso de instalar 200 metros lineales de valla como prueba piloto.

¿Qué conclusiones esperan obtener de esa prueba piloto para implementar la valla de separación en los 750 metros totales que están sin protección?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 8 de marzo de 2017

Antoni Postius i Terrado  
Diputado